

BERITA TERBARU

Jenguk Anggotanya Yang Almi Lumpuh, AKBP Maruly Pardede: Jangan Khawatir Kau Tidak Sendirian

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 13, 2023 - 18:29



Jenguk Anggotanya Yang Almi Lumpuh, AKBP Maruly Pardede: Jangan Khawatir Kau Tidak Sendirian

Sukabumi - Briptu Irvan Febrian anggota Satuan Lalulintas Polres Sukabumi, sudah tiga tahun terpaksa harus menggunakan kursi roda karena menderita kelumpuhan akibat kecelakaan lalulintas pada saat menjalankan tugas pada

tahun 2019.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede atau lebih familiar disebut Aa Dede bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Pardede dan beberapa pejabat utama Polres Sukabumi menjenguk Briptu Irvan Febrian dirumah orang tuanya yang berada di Desa Cibodas Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi.

Kedatangan Aa Dede selain menjenguk juga memberikan semangat serta motivasi kepada Briptu Irvan Febrian dan keluarganya untuk tetap sabar dalam menghadapi kondisi saat ini.

" Ananda kami, jangan khawatir kau tidak sendirian dalam menghadapi beratnya beban hidup ini, kami ada untukmu," ucap Kapolres Sukabumi yang lebih suka dipanggil Aa Dede itu kepada Briptu Irvan Febrian.

Pada kesempatan itu juga Aa Dede memerintahkan kepada Kasi Dokkes Polres Sukabumi agar memperhatikan dan membantu terapi serta pengobatan kepada Briptu Irvan Febrian.

"Saya akan mencoba berkoordinasi baik dengan Polda maupun Mabes Polri, terkait bantuan asuransi guna membantu pengobatan Briptu Irvan ini," ujar Aa Dede kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut Aa Dede bersama Ny. Monica Pardede juga memberikan tali asih kepada Briptu Irvan Febrian.

Pada kesempatan yang sama Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman menambahkan kunjungan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede kepada anggotanya yang sedang sakit merupakan bentuk nyata dari program AA DEDE yang digagas Kapolres, salah satu diantaranya anggota Polres Sukabumi harus mempunyai rasa Empati kepada masyarakat dan juga teman sejawat terutama yang sedang mengalami musibah, kesusahan atau yang menderita sakit.

" Kedatangan Aa Dede ke sini selain menjenguk kondisi Briptu Irvan Febrian, juga untuk mendengarkan curhatan langsung dari Irvan dan keluarganya" pungkas Aah